

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil: Perenco cinq coups en un

LE premier producteur de pétrole au Gabon (100 000 barils/jour), dans la mise en œuvre de sa politique sociétale, a offert des équipements médicaux au Centre hospitalier régional de Ntchengue, des kits alimentaires au CEMI, à la mission Nissi, à l'APHOM et aux Affaires sociales.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

La société pétrolière Perenco Oil & Gas Gabon, pour rester dans le sillage de son élan de solidarité manifesté en adéquation avec la mise en œuvre de sa politique sociétale, a offert, jeudi dernier, du matériel médical de "nécessité vitale" au Centre hospitalier régional de Ntchengue. Il s'agit d'un respirateur THR-AV8800 de marque "Yuwell" plus un Moniteur THR-AV8800 de marque "Inspired médical".

"C'est un respirateur (ventilateur) non invasif dont l'intubation n'est pas autorisée. Cet équipement est utilisé si le patient présente des difficultés respiratoires, et s'il est conscient. Il est recommandé dans les applications cliniques, notamment dans les cas d'atteintes pulmonaires Covid-19 ou autre pathologie", a expliqué Nestor Awarhet, directeur général adjoint de l'entreprise bienfaitrice, au nom du DG, Baptiste Breton. Il s'exprimait ainsi peu avant la remise symbolique de ce don au gouverneur de province, Paul Ngome Ayong.

Le CEMI, la mission Nissi, l'Association des personnes handicapées et les enfants déficients auditifs du Centre de formation des Affaires sociales ont également bénéficié de cet élan de générosité de la part de Perenco. "Nous sommes conscients que cette action sociale ne constitue pas la panacée, mais elle pourra soulager un tant soit peu nos concitoyens en difficulté", a confié Nestor Awarhet. Puis, il a affirmé que sa société envisage la mise en place prochaine



Le gouverneur Paul Ngome Ayong recevant symboliquement le don.

d'une unité de dépistage PCR pour soutenir le dispositif médical dans le cadre de la lutte contre le Covid-19.

Pour le gouverneur, "ce geste à forte résonance sociale porte inéluctablement la marque de l'appel constant

du président de la République, Ali Bongo Ondimba, aux forces vives de la nation à davantage de solidarité".

Photo: Julie Nguimbi

Tchibanga : le maire visite les chantiers de pavage des voiries



Le maire Yembit-Yembit a constaté l'état d'avancement des travaux des voiries.

JEAN Charles Yembit-Yembit a pu mesurer l'évolution des travaux.

Lung MOUSSAVOU
Tchibanga/Gabon

L'ÉDILE de la commune de Tchibanga, chef-lieu de province de la Nyanga, Jean Charles Yembit-Yembit a entrepris, lundi dernier, une descente sur le terrain aux fins de toucher du doigt l'état d'avancement des chantiers de pavage des voiries prioritaires de la ville, initiés dans le cadre de la 2e phase

du Projet de développement des infrastructures locales (PDIL2) Le maire était accompagné des membres de la mission de contrôle de la CNTIPPEE, des agents de la subdivision des Travaux publics (TP), de la Cellule technique de la municipalité, du Cadastre et de bien d'autres responsables d'administrations techniques locales.

À cette occasion, l'autorité municipale de Massanga (autre

appellation de Tchibanga) a pu évaluer la qualité des travaux entrepris et ce qui reste à faire pour livrer les travaux dans les délais requis. Soit d'ici à fin décembre au plus tard.

"Par cette descente sur les différents chantiers de pavage des voiries prioritaires de Tchibanga, j'ai noté que les entreprises adjudicataires respectent leurs engagements et les exigences de qualité. Toutefois, il y a lieu de noter que des travaux en plus nécessitent une rallonge financière. Sur ce, nous allons voir avec la CNTIPPEE si cela est possible. Un rapport lui sera adressé avec une fiche à l'intention des autorités compétentes et copies aux entreprises adjudicataires", a confié le maire Yembit-Yembit. Et cela, parce que le constat établi a révélé que la réalisation de certains ouvrages d'art – non inscrits dans le cahier de charges, pour prévenir d'éventuels éboulements et autres inondations touchant certaines zones à risque en période des pluies – nécessite des travaux et des moyens financiers supplémentaires.

Le clin d'œil de *lybek*



Photo: M. LUNGM